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La Dirección declina toda
responsabilidad sobre los
originales enviados espontá-
neamente que no fueran
publicados, los que en ningún
momento serán devueltos.
Las colaboraciones firmadas
expresan la opinión de sus
autores y no necesariamente
la de la dirección de esta
publicación.

Al final Alberto Rodrí-
guez Saa tenía razón:
hay 2019 gritó hace

unos años atrás, post 2015,
cuando Macri ‘enamoraba’ y el
peronismo la causa de todos los
males. No vamos a realizar aquí
un análisis de la cuestión nacio-
nal, ni siquiera provincial por-
que para eso existen otros me-
dios. En todo caso, lo dejare-
mos para otra oportunidad.

No tendrá una tarea fácil Al-
berto Fernández en el plano eco-
nómico. Debe emprender una
reconstrucción complicada.
Pero partiremos de la base de
que los trabajadores no son un
costo empresario, que los que
van a la escuela pública no se
cayeron y de que los derechos
humanos no son un curro. El
objetivo inicial, en pocas pala-
bras, (…) es evitar la hiperinfla-
ción, atacar el hambre, recupe-
rar parcialmente los salarios y
parar el derrumbe de la econo-
mía. Parece poco. No lo es.

En Nueve de Julio las cifras
por lo concluyentes dan clari-
dad al análisis: Barroso ganó
con comodidad; la tendencia
fue visible con las primeras
mesas y no se detuvo, excepto
Quiroga que, rebelde o  realista
¿vaya a saber? le propinó la casi

La quiroguense Nicolé Gam-
bini conquistó la única medalla
de oro para Nueve de julio  en
los Juegos Bonaerenses 2019 al
ganar en lanzamiento de bala
Sub 14. Fue en el marco de las

La única medalla de Oro del distrito de
Nueve de Julio fue de una quiroguense

ELECCIONES GENERALES

Se va Macri, llega Fernández, queda Barroso
única derrota de relativa enver-
gadura: perdió por 169 votos y
le puso un cartel de alerta a su
gestión en este lugar.

El Jefe comunal levantó 4800
sufragios desde las PASO. Pasó
de 12.166 a 16.966: una enor-
midad. ¿De dónde vinieron esos
votos? Aumentó la participa-
ción y ‘cayeron’ de otras listas,
fundamentalmente de la de
Consenso Federal que encabe-
zó Walter Battistella, que fue el
perjudicado por esa decisión de
los votantes.

En el número 223 hicimos el
amplio resumen de las PASO.
Allí decíamos: «Las cuatro listas
del Frente para Todos sumaron
12870 votos superando por 704 a
los 12166 de Mariano Barroso. El
final queda abierto y el alinea-
miento detrás de la candidatura
de Mauro Esteban es un misterio
que develarán las urnas. Por aho-
ra todo parece encaminarse hacia
esa decisión: acompañar al gana-
dor de las PASO y recuperar el
municipio. Si los resultados no
acompañan volverán las sospechas
y acusaciones».

Pero, los resultados no acom-
pañaron y Esteban subió ape-
nas 462 votos de esa ‘unidad’.
Llegó a 13.332.

A ver ¿Cómo es eso? Contra-

dictorios y concluyentes los
números, la mirada se vuelve a
posar en Quiroga. Las mesas de
la ‘Cataluña’ del partido de 9 de
Julio, como le gusta decir a un
colega, dicen que del 11 de agos-
to al 27 de octubre subió en 381
votos. Dijimos más arriba que
el ex ANSES había aumentado
apenas 462, con lo cual si ex-

cluimos a Quiroga, sólo hubo
81sufragios más de esa lista que
representaba la unidad de aque-
llos cuatro que se presentaron
en las PASO cada uno por su
lado. ¿Volverán las sospechas y
las acusaciones? SI, algo de eso
ya hay y crecerán con el tiem-
po. Autocrítica y análisis mar-
carían el derrotero a seguir. Hay

un liderazgo vacante y nadie a
la vista capaz de ocuparlo.
Cuando Barroso finalice su
mandato en diciembre de 2023
se cumplirán 18 años sin  que
un peronista ocupe la intenden-
cia de 9 de Julio.

Mariano Barroso y las caras de la alegría en el local de Juntos por el Cambio.

JUEGOS BONAERENSES 2019

finales de los Juegos Bonaeren-
ses que se desarrollan en Mar
del Plata.

Nicolé (14), nacida en Facun-
do Quiroga el 8 de abril de 2005,
es alumna de la Escuela Secun-

daria n°11. Es hija
de Claudio y Ma-
ría y tiene un her-
mano menor,
Germán (7).

¿Cómo te deci-
diste a participar
de los bonaeren-
ses?

«Ya había parti-
cipado en los bo-
naerenses anterio-
res y no pasé la eta-
pa local porque
me ganó una chica
de 9 de Julio; este
año ella no parti-
cipó y yo logré pa-
sar la primera ins-

tancia con un poco más de 8
metros. En la etapa regional -en
Junín-  mi marca fue de 9,46
mts.»

Muy buena marca, superior
a la de Mar del Plata…

«Si, me resuperé, porque es-
taba tirando 8 metros y no pasa-
ba de ahí.

¿Con quién entrenabas?
«Con los profesores Jorge Vi-

ñas y Lucas Lauría, pero tam-
bién ahí apareció Ignacio Gra-
ciano (‘Nacho’) que me ayudó
muchísimo, un montón».

¿En la técnica?
«Si, cambié mucho la técni-

ca».
¿Mejoraste las marcas?
«No, precisamente, pero me

ayudó a sacarme los nervios,
porque en todas las competen-
cias previas los tuve y en Mar
del Plata no».

Nicolé Gambini en lo más alto del podio.Compartiendo su alegría con el profe Lucas Lauría. Continúa en pág. 10, Col. 1

Continúa en pág. 6, Col. 1
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De 20 x 27,50 mts.

Tapialado,
sobre calle

San Juan s/n-
Facundo Quiroga

Consultas al 491078

A partir de este artículo los
invitamos a reflexionar sobre
la durabilidad de los teléfonos
celulares, ya que tienen una gran
importancia en la vida cotidia-
na de todas las personas.

Vivimos en una sociedad de
consumo que fomenta la com-
pra de productos innecesarios a
través de la publicidad, incenti-
vando la compra compulsiva.

Según datos investigados en
la materia «Tecnología y Socie-
dad» por las alumnas de 2° Año
del CENS N°452 de Facundo
Quiroga, el promedio de reno-
vación de un celular es de 15
meses, y la vida media útil es de
entre 18 y 24 meses.

Es necesario saber que las

Por: Federico Recagno  / Presidente de Fundación Éforo

Escucha "La Ventana Radio"
de lunes a jueves, de 8 a 9 de la mañana,
con la conducción de Carlos Graziolo.

Por la FM 106.9 y su repetidora
de Facundo Quiroga 106.9

Comunicate: al 15 517609
ó al 02317-524060

www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la  aplicación

Forty 106.9

Abrí La Ventana y deja
      que entren las noticias:

Los días 9 y 10 del corriente,
a través de la Oficina de Em-
pleo de la Municipalidad de
Nueve de Julio, se dictará un
Taller de Apoyo a la Búsqueda
de Empleo para jóvenes y estu-
diantes, el que se extenderá en-
tre las 13,15 y 15 hs.

En el mismo se trazará una
introducción orientada hacia el
descubrimiento de capacida-
des, habilidades blandas y la
búsqueda del empleo.

En tanto, posteriormente, en
dos sucesivos encuentros a rea-
lizarse los días 16 y 17 de este
mismo mes, se abordarán temá-
ticas de armado de curriculum,
entrevista laboral, márketing

Manos a la obra
Usamos el celular. Damos y

recibimos información. Nave-
gamos por buscadores que cada
día nos conocen más.

Las redes sociales se apropian
de nuestros datos, de nuestras
fotos, de nuestros pensamien-
tos.

Nuestros pasos virtuales les
sirven a los demás para hacer-
nos una personalidad algorítmi-
ca.

Las cámaras callejeras nos
observan, nos graban, nos vigi-
lan. Entramos a los edificios, a
las oficinas y somos monitorea-
dos.

Nos convertimos en espiados
y, a veces, en espías.

De algún modo andamos des-

prevenidos por la vida. Tantas
son las huellas, tantos los ras-
tros que ya la paranoia parece
en retroceso y rendida ante las
bases de datos que conocen
nuestro historial médico, so-
cial, bancario y consumista.

Por otra parte todos estos da-
tos también pueden  servir  para
la colaboración de políticas pú-
blicas. Saber dónde construir
puentes, cloacas. Dónde llevar
agua potable, en qué lugar mon-
tar centros de salud, como pre-
venir y combatir enfermedades,
que vacunas comprar, fabricar
y distribuir. La tecnología nos
expone pero también nos sirve.

Una vez más la herramienta
está en manos de hombres y mu-
jeres.

Pongamos, entonces, manos
a la obra.

TECNOLOGÍA Y SOCIEDAD

¿Sabe usted cuánta vida útil
tiene su celular?

empresas programan los dispo-
sitivos móviles intencional-
mente, mediante el envío de
actualizaciones de software, sin
avisar a sus clientes, y esto afec-
ta la velocidad y la duración de
la batería, produciendo apago-
nes repentinos.

Al respecto es importante co-
nocer los términos de obsoles-
cencia programada y percibida.
La primera se refiere a la vida
útil del aparato, donde la em-
presa programa de ante mano la
durabilidad del mismo. La se-
gunda, habla de cómo los con-
sumidores perciben como están
respecto a las modas del merca-
do de la tecnología actual y
creen que necesitan volver a re-

Alumnas de 2° AÑO
CENS N° 452

Facundo Quiroga:
Funcia Lidia;

Habitante, María Isabel;
Fernández, Nora;

Fernández, Claudia;
Paz, Susana;

Pereyra, Griselda;
Canoves, Georgina;

Quiroga, Mónica;
Vesco, Mabel.

novar sus equipos.
Estos teléfonos descartados a

la basura, son un grave riesgo
para el medioambiente por sus
componentes metálicos, el con-
sumo energético y las baterías
que están fabricadas con sustan-
cias como el hierro, cobre, ni-
quel, aluminio y cobalto, sien-
do en su totalidad peligrosos
para la salud de las personas.

Es necesario tomar concien-
cia sobre las consecuencias del
consumo masivo de los produc-
tos tecnológicos, ya que el des-
carte es muy perjudicial para el
medioambiente y aun no hay
proceso claro de cómo tratar
este tipo de deshechos.

Taller de apoyo a la  búsqueda
de empleo

personal y mercado laboral.
Para más información e ins-

cripciones, los interesados de-
ben dirigirse a la Oficina de

Empleo, en Robbio y Avella-
neda, de 7 a 13 hs. De la ciudad
de Nueve de Julio, o a través
del 610083/84.
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45años
NUESTRA GENTE

Decesos
Eduardo Julián Acuña (‘Julio’), el 28.09.2019,
a los 89 años de edad.

Josefina Antonia Bravi, viuda de González (‘Pepa’),
el 28.09.2019, a los 89 años de edad.

Haydee Ida Tángaro de Saavedra (Pelu) el 23.10.2019,
a los 76 años de edad.

El jueves 31 del corriente, a
través de la Dirección de Ges-
tión Ambiental de la Munici-
palidad de Nueve de Julio, se
brindará un nuevo curso para
obtener el carnet habilitante de
aplicador de agroquímicos,
como así también para quienes
deban renovar el mismo; el que
se iniciará a las 8 Hs. en el Mu-

El lunes 30 de septiembre se
desarrolló una Maratón de Lec-
tura en EP Nº 27 ‘Sargento Ca-
bral’ en Paraje Conberse; JIRI-
MM Nº 4 junto con EP Nº 25
Paraje El Jabalí. «Gracias por
invitarnos», dijeron desde la Bi-
blioteca y agregaron: «Pasamos
una hermosa jornada de cuentos,
historias, susurros y lectura libre
y una rica merienda compartida.
Leer para otros es llevar más lejos
la lectura. Participaron: Cristina
Romano; Ana María Goicoechea;
Zoraida Claudel;  Miguel Page-
lla y7  Rosana Disavia». (Fotos 1
y 2)

También la Biblioteca se
sumó a la campaña ‘plantar un
árbol por nuestro planeta’  y agra-
deció  la donación de árboles a
la Subsecretaria de Espacios
Verdes y al Sr. Intendente Ma-
riano Barroso y a  Federico Ibá-
ñez que hizo el pozo. Junto con
la Comisión Directiva planta-
ron un Fresno.  #pornuestro-
planeta. (Foto 3)

Adopten, no abandonen
Señor Director:
Queremos pedirle que nos ayude a concientizar a la comunidad

acerca de un tema  que nos preocupa mucho: los perros abandona-
dos y  maltratados.

Le solicitamos que juntos podamos proteger  a nuestros amigos
fieles  para que la gente adopte y  no compre y después que crecen,
cuando  dejan de ser  cachorros juguetones, no los abandonen ni
los maltraten. Es un ser vivo que sufre.

Le agradecemos que nos escuche. Contamos con su ayuda.

El comité de distrito UCR de 9 de Julio, quiere informar a
todos sus afiliados y amigos que este 3 de octubre de 2019 en
sus instalaciones, sita en la calle Tucumán 1221 de nuestra
ciudad, se  llevó a cabo un  nuevo plenario. En el mismo, en
cumplimiento con lo indicado en la Carta Orgánica, se dio
tratamiento a la nota presentada por un afiliado, pidiendo la
extinción de afiliación a aquellos afiliados que participen
como precandidatos o candidatos por otros partidos políticos
o agrupaciones municipales…   (artic. 10 de  la Carta Orgáni-
ca). Este plenario, resolvió tras debate y votación elevar
dicho pedido al TRIBUNAL DE CONDUCTA y a la JUN-
TA ELECTORAL PROVINCIAL , tal se desprende del mis-
mo artículo de dicha Carta.

Nuevo curso de Aplicadores
de agroquímicos

seo, Archivo Histórico y Cen-
tro Cultural» Julio de Vedia»
(Cardenal Pironio y Edison) y
constará de aspectos teóricos y
prácticos.

La inscripción es previa y con
cupos limitados a través del
mail ambiente9dj@gmail.com
o telefónicamente al teléfono
610000 interno 162.

Carta de Lector

Alumnos de 6° año de la E.E.P. N°13
Facundo Quiroga

Comunicado de prensa de
la Unión Cívica Radical

Noticias de la Biblioteca
‘Armonía Gago de Schejtman’

Poseen también
un nuevo número

telefónico

Ubicación de los
nuevos juzgados

de faltas
Los Juzgados Municipa-

les de Faltas Nro.1 y Nro.2,
ya se encuentran funcionan-
do en sus nuevas oficinas de
calle H. Irigoyen 632, entre
Tucumán y Cavallari, de la
ciudad de Nueve de Julio,
con su nuevo número tele-
fónico:  610068.

Las mismas permitirán
una atención más cómoda a
los vecinos, en un edificio
que permite mayor celeri-
dad para cumplimentar los
distintos trámites que ante-
riormente debían realizar-
se en el Palacio Municipal.
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En tiempos donde la realidad golpea
duro, hay personas que dedican su tiem-
po a hacerle la vida un poco más lleva-
dera a su prójimo. De la manera que sea.
Ayudar es el objetivo. Tiempo. Hoy el
bien más preciado. Recursos, alimen-
tos, ropa, son necesidades que de una
manera u otra se consiguen. Institucio-
nes reclaman tiempo de dedicación para
seguir funcionando. María Rosales in-
vierte su tiempo en acciones solidarias.
Es una de esas personas que ayudan por-
que sí, sea a instituciones o a personas,
pero desde afuera. Qué la motiva y qué
la mueve, es el viaje que emprendemos
en esta nota.

¿Cuál fue la chispa inicial?
«Ninguna. Es mi esencia, de alguna

manera. Yo me crié en el Hogar del
Niño donde estuve desde los 4 años has-
ta que me casé con mi marido que ac-
tualmente me acompaña. Formamos
una familia, todos están conmigo en lo
que hago y cuando surgió lo del Hogar
del Niño, que cerraba, me ofrecieron
ser la presidenta. Yo le debo mucho a
esa institución porque fue mi casa du-
rante mucho tiempo. Ahí me crié. Con
un grupo de gente nos pusimos el hogar
al hombro, ayudamos y lo sacamos ade-
lante porque estaba prendido fuego.
Después, por distintas cuestiones, deci-
dí dar un paso al costado. Yo, paralela-
mente, estaba ayudando al merendero
«El Potrero», de Alexis Sánchez, y así
fue surgiendo. Se van presentando situa-
ciones que, donde puedo, ayudo, ahí

estoy».
¿Tenés un banco de comidas?
«Sí, que no se puede llamar banco de

alimentos porque hay uno a nivel nacio-
nal y los merenderos no están oficializa-
dos. Así vamos ayudando a estas institu-
ciones».

¿Cómo hacés esa
cadena?

«Somos tres per-
sonas las que forma-
mos este banco de
comidas, Maricel
Oyarzabal, Daniela
Montalbano y yo.
Lo hacíamos desde
afuera con nuestras
familias y después
surgió lo del banco.
Por ejemplo, prepa-
ramos los menús y
en base a eso se los
ofrecemos a los re-
ferentes que nos di-
cen lo que necesitan
y buscamos dona-
ciones. La verdad
que ha crecido una
barbaridad».

Imparable y acti-
va, así es María.
Trabaja en el Con-
sejo Escolar y en el
Centro de Forma-
ción 401 de UPCN.
Está siempre apren-
diendo algo. Ac-

Simplemente María Una entrevista de:
Juan Manuel Jara

Activa e imparable, María Rosales dedica su tiempo a ayudar a quien
lo necesite. Radiografía de una mujer solidaria porque sí. María es
nacida en Quiroga y esta nota la pinta de cuerpo y alma.
Agradecemos la gentileza del colega Juan Manuel Jara y del
semanario Extra al concedernos la posibilidad de reproducirla aquí.

tualmente hace un curso de jardinería
que sirve para complementar otra acti-
vidad solidaria afín porque agrega que
«estoy en un grupo llamado «Reciclado
Solidario» en el que hacemos mantas y
con mi nene más pequeño, Lautaro, for-
mamos una pequeña agrupación llama-
da «Abrigando Sueños» en la cual hace-
mos mantas también. Todos colabora-
mos. La familia está a pleno. Yo los
arrastro a todos». Es de imaginar, cono-
ciéndola. Igual, también tienen tiempo
para el deporte como rugby, futbol y

carreras, actividades recreativas que,
además de las solidarias, la familia de
María disfruta. Pero el mayor beneficio
es la solidaridad.

Su radio de acción es todo el Partido,
no solo las necesidades en la ciudad ca-
becera. «Donde surgen ahí estamos, al pie
del cañón», sentencia la emprendedora

solidaria, «ropa, comida, Día el Niño, Re-
yes, nos disfrazamos, hacemos de todo. Mi
cuerpo es un combo».

Cuenta que hay muchísimas necesi-
dades, cada vez más, pero tiene en claro
que: «si los míos, me refiero a mis hijos,
tienen igualdad de oportunidades los otros
también la tienen que tener. Y voy con mu-
cha garra».

¿Por qué no hacés todo esto en una
institución?

«Para lograr cosas hay que caminarla
y mucho. No es estar sentado en un lu-
gar literal y figurativo. Hay que andar,
gestionar y pelearla. Y bueno, decidí
que no. Que prefería hacerlo sola. Me
llamaron, si, de hecho una amiga me
dijo «presentate, yo te acompaño», pero
no, hago todo desde afuera. Me convo-
can para hacer algo, digo sí o no y voy
para adelante para ayudar a cualquier
institución o persona que me convoque».

¿Cuáles son las necesidades más ur-
gentes?

«Alimentos, por la crisis que hay. Tu-
vimos la grata sorpresa que los bombe-
ros hicieron un evento para el Día del
Niño. Juntaron una camioneta llena y
otra más de alimentos no perecederos y
dijeron: ‘nosotros depositamos la con-
fianza en ustedes’, lo cual es un orgullo.
Y nosotros vamos ayudando a los me-
renderos por las necesidades que hay.
Es triste, pero es así. Lo bueno sería que
no tenga que haber merenderos y que
cada uno pueda disfrutar el almuerzo, la
merienda o la cena con su familia. En
esta oportunidad no se puede y para eso
estamos nosotros».

Recibe donaciones de ropa, alimen-
tos y su página de Facebook «Banco de
Alimentos» se llena de solicitudes, pe-
didos y consultas. Tiene la atención cen-
trada en ayudar al prójimo. Lo que más
quiere es que todo sea transparente. Ella
está dispuesta a dar una mano «en todo,
en lo que pueda estoy y no duden en
llamarme». Su nombre ya lo conocen.
Es María, así de simple.
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Recibieron la visita de alumnos de la
Escuela Secundaria N° 11 ‘Mariano
Moreno’ con alumnos de 4to año con un
Proyecto: ‘La huella digital’, acompa-
ñado por las profesoras del área de In-
glés y NTICX,  Natalia Hernández y
Mariana Librandi Pérez. (Foto)

El Coro Polifónico Ciudad de Nueve
de Julio cerró en la noche del sábado 12
de octubre una nueva edición del tradi-
cional evento anual «Octubre Coral»,
que cuenta con el auspicio de la Munici-
palidad de Nueve de Julio, a través de la
Secretaría de Cultura, Educación y De-
portes.

El Coro Polifónico Ciudad de 9 de
Julio, la Agrupación Coral Facundo
Quiroga y Voces de Mi Pueblo, de Lin-
coln, fueron animadores del evento, que
en esta oportunidad contó con dos vela-
das, con motivo del aniversario de la
Ciudad y las elecciones generales.

Noticias del Jardín de Infantes N. 902 Octubre Coral cerró
una nueva edición

Parte del público presente con presencia quiroguense en el Salón Blanco Municipal

Distinción a
Eduardo y
‘Rosita’

Como anualmente ocurre la Secretaria
de Adultos Mayores de 9 de Julio volvió a
promover el homenaje a distintos vecinos
del distrito, entre ellos Eduardo Camio y
Carmen Rosa Lacolla de Macaroni (‘Rosi-
ta’). El reconocimiento ocurrió el jueves 31

de octubre en el Salón Blanco Municipal,
que lució colmado y donde los agasajados
estuvieron acompañados por sus familiares.
Ampliaremos en nuestro próximo número.

Eduardo y ‘Rosita en primer plano con sus reconocimientos en la mano. Eduardo hasta
cantó tres tangos con aplauso cerrado.
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La transición nacional arran-
có con buenos modales, prome-
sas de sucesivos diálogos. Di-
chos rituales, constructivos
desde el punto de vista prácti-
co, propagan una valiosa señal
a la sociedad. El pueblo sobera-
no tuvo una conducta ejemplar
en la jornada electoral. Mere-
ce, necesita, que «la política» se
ponga a la altura.

Volvamos a la escena grande.
El conflicto también existe: ne-
gociar es y será saludable, ha-
cerlo con buenos modales es
posible a menudo: hasta puede

Viene de Tapa, Col. 5

Se va Macri, llega Fernández, queda Barroso
ser funcional. Pero la tarea de
gobernar afecta intereses y su-
pone dirimir conflictos. Tal vez
reactivar la capacidad indus-
trial ociosa no genere grandes
resistencias ni controversias.
Parece favorecer a una vasta
gama de sectores sociales y pro-
ductivos: empresarios, trabaja-
dores, consumidores.

En cambio, desdolarizar las
tarifas de servicios públicos va
a contramano de la redistribu-
ción regresiva del ingreso im-
pulsada por Macri. Las conce-
sionarias se enriquecen aún,
ciudadanos-consumidores, in-
tendencias y provincias pade-

cen penurias. Y sino pregúnten-
les a las cooperativas eléctricas
de la zona, la de Quiroga entre
ellas. Revisar esa política mo-
lestará a los ganadores del mo-
delo M y daría respiro a millo-
nes de perdedores.

La propia lucha contra el
hambre, a primera vista, da la
sensación de ser una bandera
universal, que a nadie se le ocu-
rriría cuestionarla. A medida
que se ingresa a los detalles,
como lo hace el diputado Da-
niel Arroyo, se insinúan con-
flictos de intereses. Se habla de
una «ley de góndolas» limitan-

do la oferta de productos de
grandes empresas en los super-
mercados y eso supone limitar
la concentración económica.
Todo espacio ganado por la
economía popular disputa una
porción del mercado y ahí te
quiero ver.

El tremendo desafío para el
peronismo que vuelve es hacer-
lo con métodos democráticos,
apego a las leyes y sin dejar las
convicciones, ni las promesas
electorales en la puerta de la
Casa Rosada.

El Concejo Deliberante de 9
de Julio  seguirá teniendo ma-

Reelecto. Un intendente que además seguirá contando con mayoría en el Concejo Deliberante.

yoría para Juntos para el Cam-
bio: puso en juego cinco conce-
jales y logró alcanzar la misma
cifra; los otros cuatro entrantes
corresponden al Frente de To-
dos, entre ellos el quiroguense
Cristian Martín.

Una nueva teoría del empate
trasmite que la ventaja de AF-
CFK se diluiría si se dejan de
computar los votos del Conur-
bano bonaerense. El reelegido
Barroso se lo dijo al director de
este periódico el martes 29 de
octubre, post escrutinios. El ar-
gumento se puede dar vuelta
explicando que sucedería igual
prescindiendo de los guarismos
de Córdoba y de la Ciudad Au-
tónoma.

«Es un espaldarazo porque se-
guimos renovando energías y
compromiso hacia los vecinos»
declaró Barroso en medio de
abrazos y saludos el domingo
por la noche; agradeció a sus
militantes  y el respaldo del sec-
tor de la Unión Cívica Radical,
el Partido Fe y la Coalición Cí-
vica.

Ahora empieza otra historia,
aquí, en la provincia y en la
nación.
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Las mesas en Quiroga, Elecciones Generales 2019
Analizar el desempeño de los votantes en Facundo Quiroga siempre es un ejercicio interesante; lo
hemos hecho antes y lo seguiremos haciendo. Seis mesas es un buen caso testigo del desempeño del
resto del distrito. El cuadro que sigue detalla los resultados a Intendente y concejales.

                M 110     M 111    M 112       M 113     M 114         M 115        Total
Barroso (JpC) 131 107 108 104 54 72 576
M. Esteban (FT) 124 157 138 152 98 76 745
Battistella (CF) 30 15 19 15 9 8 96
Lanieri (F Izq) 3 2 4 4 - 2 15

(JpC) Juntos por el Cambio; (FT) Frente de Todos; (CF) Consenso Federal; (F. Izq) Frente de Izquierda

Cristian Martin. Ingresa al Concejo
Deliberante.

Juntos por el Cambio (Barroso, Mariano)

16.966 51.68 %

Frente de Todos (Esteban, Mauro)

13.332 40.61%

Consenso Federal (Battistella, Walter)

2.076 6.32%

Frente. de Izq. y de Trab. (Lanieri, Darío)

450 1.37%

El título es engañoso; muchos
renuevan sus bancas y ya cono-
cen los intríngulis del delibera-
tivo nuevejuliense y el accionar
de sus comisiones: Barbieri,
Gentile, Baglietto y Gil de Jun-
tos por el Cambio pertenecen a
aquel ejemplo. El único nuevo
es el actual Director de Rela-
ciones con la Comunidad y a su
vez Secretario de la Produc-
ción, Juan Francisco Fortte que
deberá dejar los dos cargos para
dedicarse solo a la tarea legisla-
tiva.

Por el Frente de Todos ingre-
saron cuatro: Gagliano -fue se-
cretario del cuerpo durante dos
años, por lo que conoce la me-
cánica del recinto sobradamen-
te; Crespo -renueva- y Cristian
Martín y Nancy Grizutti, de
Quiroga y Dudignac respecti-
vamente, los únicos nuevos.

En el Consejo Escolar Ingre-
sarán a partir del 10 de diciem-
bre Juan José Gutiérrez y Elia-

Los nuevos integrantes del Concejo
Deliberante y del Consejo Escolar

na Moro por Juntos por el Cam-
bio y Carlos Martino por el
frente de Todos.

Resultados en el distrito de Nueve de Julio
para el cargo de intendente y concejales

34.165 de
41.666 electores

de 129 mesas
computadas
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En las elecciones generales,
además de elegir presidente y
vice de la Nación, se votó legis-
laturas locales, se renovó la mi-
tad de la Cámara de Diputados
y un tercio del Senado y se deci-
dió gobernador en varias pro-
vincias del país, así como tam-
bién Jefe de Gobierno porteño
e intendentes. 

Pero, ¿cómo quedarán com-
puestas las cámaras bonaeren-
ses a partir del 10 de diciem-
bre?

Legislatura bonaerense

En la legislación provincial,
la mitad de los distritos eligen
diputados y la otra mitad sena-
dores. Quienes eligen diputados
son las siguientes secciones: la
primera (norte y oeste del co-
nurbano), la cuarta (noroeste de
la provincia), la quinta (sudes-
te) y la séptima (centro).

Diputados en la provincia
de Buenos Aires

El Frente de Todos
consolidó un mejor
posicionamiento en
Diputados que en el
Senado. Tendrá 45 de
las 92 bancas totales.
Por su parte, Juntos
por el Cambio contro-
lará otras 43.

Senadores en la
provincia de
Buenos Aires

En el Senado, se ne-
cesitará buscar alianzas para
destrabar la salida de leyes cru-

CONFIGURACIÓN QUE TENDRÁ DESDE EL 10 DE DICIEMBRE 

Cómo queda la
Legislatura bonaerense
tras las elecciones

ciales. Mientras que Juntos por
el Cambio tendrá la primera mi-
noría con 26 de los 46 legisla-
dores, el Frente de Todos ten-
drá los otros 20 (sumó siete a
los trece con los que ya conta-
ba). En este contexto, la figura
de Verónica Magario será cru-
cial para hacerle frente a este
complejo escenario. 

Los que lograron entrar

En la Cuarta Sección, Juntos
por el Cambio obtiene 7 de los
14 escaños: María Laura Ric-
chini, Valentín Miranda, Va-
nesa Zúccari, Mauricio Vivani,
Anastasia Peralta Ramos, Fer-
nando Rovello y María Euge-
nia Brizzi.

El Frente de Todos logra 6:
Avelino Zurro, Viviana Guz-
zo, Alberto Connochiari, Mi-
caela Olivetto, Alexis Guerre-
ra y Valeria Arata.

Consenso Federal logra en esa
sección la única silla en el par-
lamento provincial: Fabio Bri-
tos.

Mauricio Vivani logró renovar su
banca

Dicen quienes lo atraviesan,
que cuando el deseo de ser ma-
dres se presenta algo hace un
«clic» y reconfigura todos los
sentidos. En ese marco, cada
vez más mujeres deciden avan-
zar solas en la búsqueda de la
maternidad, apoyadas en los
cambios culturales que presen-
tan nuevos y múltiples mode-
los de familia.

Según señaló a DIB la direc-
tora médica del Centro de In-
vestigaciones en Medicina Re-
productiva (Cimer), Stella Lan-
cuba, «en el último año las esta-
dísticas muestran que dos de
cada diez consultas de fertili-
dad las realizan mujeres solas
que solicitan el uso del banco
de esperma». También crecen
los procedimientos entre pare-
jas del mismo sexo.

La especialista, presidenta de
la Sociedad Argentina de Me-
dicina Reproductiva (Samer),
explicó que estos bancos «ofre-
cen la posibilidad de acceder a
muestras de donantes que han
pasado por rigurosos estudios
genéticos e infectológicos y per-
miten la maternidad con un alto
porcentaje de efectividad».

En ese sentido, señaló que en
los tratamientos de insemina-
ción con semen de donante, «las

La importancia de respetar el
calendario obligatorio de vacunación

Maternidad y nuevos modelos de
familia: cada vez más mujeres
crían sus hijos solas

tasas de embarazo son simila-
res a las de población general:
35% por ciclo en mujeres me-
nores de 37 años». Mientras que
si se realizan métodos de ma-
yor complejidad las tasas pue-
den ascender de 50% a 70%.

Si bien en muchas ocasiones
las mujeres encaran solas el pro-
yecto de la maternidad desde el
principio; también ocurre que
pese a haber iniciado un trata-
miento de fertilidad en pareja,
terminan por concretarlo en so-
litario.

«Se vive todo de manera muy
intensa y a un nivel tan profun-
do cuando se produce la bús-
queda del hijo que no llega, que
si bien muchas parejas afianzan
lazos en ese proceso, otras se
terminan. A veces uno de los
miembros de la pareja pone un
límite, por lo general el varón,
y las mujeres deciden continuar
solas», describió Mariana Tho-
mas Moro, psicóloga especiali-
zada en temas de fertilidad,
miembro del equipo Concebir
y fundadora de la Sociedad Ar-
gentina de Psicología en Repro-
ducción Humana Asistida.

El porcentaje de familias con
un solo adulto, mujeres en gran
proporción, pasó de represen-
tar el 12% en 1986 a 19% en

2018. Pese a esto, en la mayo-
ría de los casos, aún se trata de
madres que no han elegido vo-
luntariamente criar solas y que
enfrentan las responsabilidades
de la maternidad junto con su
trabajo fuera del hogar.

Así lo señaló un reciente in-
forme del Centro de Implemen-
tación de Políticas Públicas
para la Equidad y el Crecimien-
to (Cippec), que a su vez advir-
tió que durante ese mismo pe-
ríodo, la cantidad de hogares
conformados por mamá, papá e
hijos, cayó respecto del total de
familias. Mientras en 1986 el
47% de los hogares constaban
eran constituidos por lo que se
denomina «familia tradicio-
nal», actualmente solo el 35%
responde a ese esquema.

También se redujo la propor-
ción de las llamadas «familias
extendidas» (por ejemplo, con
tíos y abuelos) con hijos. En
cambio, se duplicaron los ho-
gares en los que vive una perso-
na sola. Además, los hogares
con un solo proveedor varón
disminuyeron significativa-
mente, de 65% en 1986 a 35%
en 2018, mientras que aumen-
taron los hogares de dos pro-
veedores en el mismo período
(de 29% a 40%).

Desde Cippec, señalaron que
«a pesar de estos cambios, las
políticas públicas continúan
respondiendo al esquema tradi-
cional familiar, que se aleja
cada vez más de la realidad».
En ese sentido, advierten que
«el crecimiento de los hogares
monoparentales y de los hoga-
res con dos proveedores resalta
la necesidad de crear esquemas
de políticas de cuidado que pro-
muevan un sistema de corres-
ponsabilidad social que fomen-
te una distribución más equita-
tiva entre mujeres y varones del
trabajo vinculado a la crianza,
el cuidado y a las tareas domés-
ticas».

En ese sentido, señalaron que
urge ampliar la cobertura de es-
pacios de crianza, enseñanza y
cuidado de calidad dirigidos a
la infancia: y que también es
necesario modificar el régimen
de licencias por nacimiento o
adopción para que sea univer-
sal, promueva la coparentalidad
se adapte a los distintos tipos de
conformaciones familiares.

Desde el 1° de agosto de 2015,
cuando entró en vigencia el
nuevo Código Civil y Comer-
cial (CCC), uno de los cambios
que se incorporaron fue la igual-
dad en las parejas heterosexua-
les al momento de registrar a
sus hijos. Dejó de tener priori-
dad el padre por sobre la ma-
dre. Tras ese cambio, el 9% de
los bebés porteños fueron ano-
tados primero con el apellido
materno, según datos del año
pasado.
(Fuente: DIB - Diarios Bonaerenses)

Las vacunas son herramientas sanitarias que previenen en-
fermedades. Para evitar las complicaciones en la salud de una
población, es vital cumplimentar y tener al día el Calendario
Nacional Obligatorio de Vacunación.

Desde la Secretaría de Salud de la Municipalidad de Nueve
de Julio, se recuerdan las características del mismo.
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Bolilla que anuncia
Miguel Bird ha notifica-

do que retomará sus viajes
d comisiones y transporte
de pasajeros hacia y desde 9
de Julio a partir del 4 de
noviembre, saliendo desde
Quiroga de lunes a viernes
a las 6:30 hs.

La Dirección de Educación
de la Municipalidad de Nueve
de Julio, abre la carrera de Tec-
nicatura Universitaria en Man-
tenimiento Industrial.

Se trata de una carrera gratui-
ta, dictada a través de la Uni-
versidad Tecnológica Nacio-
nal, con una extensión de dos
años y un cuatrimestre, en el
cual los alumnos deben realizar
una pasantía obligatoria de 144
horas.

Otorga una formación  en te-
mas como electrotecnica, elec-
trónica, automatización, hi-
dráulica y neumática, tecnolo-
gía de frío y calor, mecánica,
química y conocimiento de
materiales.

Apunta  a elaborar planes de
mantenimiento preventivos y
predictivos. Tiene una forma-
ción general  del área  Indus-
trial.

Alcances del título:
La carrera de Técnico Supe-

rior en Mantenimiento Indus-

Gestión
Ambiental

Nueva prensa para la planta
de separación de residuos

Desde la Municipalidad de
Nueve de Julio, y a través de la
Dirección de Gestión Ambien-
tal, se adquirido una nueva
prensa que ya está funcionando
en la planta de separación de
residuos.

En este caso, la inversión al-
canza una suma superior a los $
300.000, siendo adquirida la
maquinaria a un proveedor lo-
cal, y provista por la Secretaria
de Ambiente y Desarrollo Sus-
tentable de la Nación.

A partir de ahora, con esta
nueva herramienta, se podrán
hacer fardos más grandes y pe-
sados para agilizar la tarea de
recuperación de residuos.

Las bolillas del mes Bolilla que saluda
Desde la Parroquia Nuestra Señora del Carmen, saludaron a

Ana María Herrera (foto), deseándole un feliz cumpleaños. Pero
más allá de esa cuestión afectiva, en el saludo se destaca que: «es
propicia la oportunidad para agradecerle todos los servicios que presta
a nuestra comunidad, desde el mantenimiento del templo; multipli-
cándose para que todo esté listo para las celebraciones; desde su Misión
como Ministro de la Eucaristía llevando la oración y comunión a
enfermos y ancianos; haciéndolo todo con humildad y desinterés. Que
Dios te bendiga Ana María» la saludaron desde la Comunidad
Parroquial «Nuestra Señora del Carmen».

Bolilla con contrariedad
Los concejales  opositores,

FpV-PJ, Unidad Ciudadana-
PJ, Unidad Ciudadana, 1País
manifestaron su disconformi-
dad con la decisión del gobier-
no municipal de realizar el acto
oficial con motivo del 156 ani-
versario de la fundación de la
ciudad de 9 de Julio, el viernes
25 de octubre a las 9:30 en el
Salón Blanco Municipal.

Los concejales expusieron en
sus argumentos al Vicepresi-
dente del Concejo Deliberante
de Nueve de Julio, Horacio Ba-
glietto, que el cuerpo por soli-
citud de su autoridad y con
acuerdo de los distintos presi-
dentes de bloque había adelan-
tado la sesión ordinaria del 24
de octubre a la semana anterior

Bolilla que levanta críticas
El posteo en redes sociales de la docente y Directora de

Deportes del municipio, Marcia Molinari, levantó una ola de
críticas y repudio generalizado, sobre todo de aquellos que se
sintieron aludidos en el mismo: los votantes que el domingo
27 de octubre lo hicieron por el Frente de Todos.

Los concejales opositores, FpV-PJ, Unidad Ciudadana-PJ,
Unidad Ciudadana, 1País manifestaron su disconformidad y
primero se dirigieron a la Inspectora Jefa Distrital, Liliana
Vallabriga para que «ante la gravedad de los hechos solicitamos
tome las medidas necesarias ante la docente que ha incurrido en
tan grave declaración antidemocrática».

Por otro lado hicieron lo mismo con el Intendente Munici-
pal, Mariano Barroso, a quién solicitaron directamente el
reemplazo de la funcionaria.

Los argumentos de ambos reclamos de los concejales son
casi similares y detallan que el posteo de la funcionaria expre-
san: «intolerancia, discriminación, racismo y posturas fascistas
antidemocráticas hacia los vecinos de nuestro partido y de toda la
República Argentina que no votaron como ella esperaba»; (…) En
otro tramo dicen: En las palabras de la profesora Molinari obser-
vamos un discurso de odio que admite una sola, única y correcta
interpretación»…»que no debemos permitir en un funcionario
que representa a la totalidad de la población del distrito de 9 de
Julio».

y suspendió las actividades de
las diferentes comisiones en la
semana previa al acto electoral
con el fin de salvaguardar las
posibles utilizaciones político
partidarias de estos eventos,
agregando que: «creeríamos que
el DE debería observar la mis-
ma conducta».

Y continuaron en su protesta:
«Ante la coincidencia de la fecha
de conmemoración del aniversario
de la fundación de nuestra ciudad
con la de la realización del acto
eleccionario, creemos que lo más
acertado hubiese sido realizar el
Acto Oficial en la semana poste-
rior a esa fecha y no adelantarlo al
viernes 25 donde ya se encuentra
vigente la veda electoral, alejando
así, cualquier tipo de sospechas de
un uso electoralista de dicho acto».

Bolilla que agradece
La Escuela Municipal ‘Miriam Carolina Disavia’ de Fa-

cundo Quiroga hizo público un agradecimiento a: «los chicos
que manejan la pala de la municipalidad; al Delegado Oscar Carre-
tero; a Eduardo Marinelli y a Sergio y Javier Ciminelli por ayudar-
nos a lograr otra meta para la Escuela: tenemos el horno de cerámica
en la escuela (enfatizaron); ahora sí, a producir piezas».

Tecnicatura Universitaria en
Mantenimiento Industrial

Se abre la carrera universitaria 2020
trial capacita técnicos aptos
para:

- Realizar actividades de auxi-
liar del Ingeniero en manteni-
miento en el área de manteni-
miento de una empresa.

-  Supervisar y/o ejecutar las
actividades de la planificación
de Oficina Técnica.

- Supervisar las tareas de los
talleres mecánicos, eléctricos,
electrónicos, de instrumentos.

- Colaborar en la elaboración
de programas de mantenimien-
to predictivo, preventivo y co-
rrectivo.

- Calcular los costos de los
mantenimientos.

- Participar en la confección
de los Manuales de Calidad.

- Colaborar con el sector de
Seguridad Industrial.

- Realizar el mantenimiento
en todo tipo de industrias.

Organización
de la carrera:

Duración DOS (2) años y 1
cuatrimestre

Título Otorgado Técnico Su-
perior en Mantenimiento Indus-
trial.

Requisitos para
inscribirse:

Título secundario o polimo-
dal expedido por organismo
oficial o por establecimientos
reconocidos o mediante el cum-
plimiento de los requisitos de
ingreso para mayores de 25
años establecidos en la Ley de
Enseñanza Superior.
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deportivo
¿Cuantas rivales tuviste en

Junín?
«Éramos ocho, logré la mejor

marca y como solo pasa la pri-
mera, me tocó a mí. En todas
las instancias es igual, sólo pasa
la primera; la segunda es sólo
por si aquella se enferma».

¿Te veías con posibilidades en
Mar del Plata?

«Hasta que no apareció Igna-
cio me parecía que perdía, que
no tenía chances. Después
cuando me empezó a entrenar
él, me sentí mejor  y gané».

La única medalla de Oro del distrito de
Nueve de Julio fue de una quiroguense

JUEGOS BONAERENSES 2019

Y ‘gané’ suelta con una
sonrisa como si nada, pero
logró llegar a los 9,07 mts.
la marca que le permitió col-
garse la medalla de oro en
Lanzamiento de Bala Sub
14, la única en la delegación
de 9 de Julio. Las competi-
doras tienen la posibilidad
de hacer cuatro lanzamien-
tos y Nicolé logró la marca
ganadora con el primero de
ellos.

¿Qué pasa a partir de aho-
ra, te gusta, vas a seguir?

«Si, si voy a seguir. Sigo
entrenando hasta diciembre
y después vuelvo a retomar
en febrero»

¿Con quién vas a conti-
nuar tus entrenamientos?

«Ahora va a ser ‘Nacho’
Graciano, que justamente
me contaba nunca pudo ga-
nar la de oro»

¿Por qué elegiste este de-
porte?

«Porque muchos me decían
‘vos tenés cuerpo’ ‘vos tenés po-
tencial’. ‘Nacho’ me ve energía
y yo quiero superarme».

Cuando queremos saber si
la familia acompaña, todos
al unísono asienten con la
mirada y los gestos.

¿Te gusta el atletismo?
«Si, siempre practiqué y

ahora me entusiasmó mucho
más al ganar la medalla»

¿Hay alguien más que te
pueda acompañar en las
competencias?

«Si, Ángel Sgalippa, pero
está en la etapa de prepara-
ción, es alto, pero ‘flaquito’
necesita ‘armar’ su espalda.
Igualmente ha llegado hasta
Junín».

La charla de-
rivó luego al a-
compañamien-
to familiar has-
ta Mar del Plata
para verla com-
petir y sentir el
apoyo natural
de los suyos; la
posibilidades y
el potencial que
tiene y el estí-
mulo que signi-
ficó traer para
Quiroga la úni-
ca medalla de
oro en los Bo-
naerenses 2019
del partido de 9
de Julio.

Viene de Tapa, Col. 3
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El juvenil mediocampista
de la Reserva de Sar
miento, que viene de-

mostrando un gran nivel en la
mitad de la cancha dialogó con
LA DEPORTIVA –suplemen-
to del diario La Verdad de
Junín- sobre el equipo y tam-
bién habló de sus objetivos.
Aquí reproducimos los princi-
pales conceptos desea nota:

Una de las figuras de la Reser-
va de Sarmiento es Federico
Paradela, que viene demostran-
do un buen nivel en la mitad de
la cancha. «Cali», como lo lla-
man sus compañeros, dialogó
con LA DEPORTIVA sobre
cómo había sido el encuentro
señalando que: «me sentí muy
bien, arrancamos muy bien has-
ta el gol, después mantuvimos
el control de la pelota y del par-

EL OTRO PARADELA

Federico Paradela: «Me siento muy cómodo
con el juego que propone el equipo»

tido y en el segundo tiempo ter-
minamos manejando la pelota
como queríamos».

El Juego

Luego en la continuidad de la
nota, el oriundo de Facundo
Quiroga, partido de 9 de Julio,
sobre el juego que viene desa-
rrollando el equipo expresó que
«me siento muy cómodo con el
juego que propone el equipo, lo
que intentamos no es fácil, pero
cuando sale todo bien lo disfruta-
mos mucho».

Objetivos

El juvenil, nacido el 3 de ju-
lio de 2001 y con gran futuro,
siguió charlando con LA DE-
PORTIVA y consultado sobre

sus objetivos, resaltó que «el ob-
jetivo personal que tengo es seguir
creciendo y tener la posibilidad de

Nota de la redacción: la pre-
sente nota ha tenido que ser edi-
tada ya que el medio juninense
confundió a Francesco con su
primo José Antonio, atribuyén-
dole al primero su actuación en
la Primera división de Gimna-
sia y Esgrima La Plata.

Federico, titular indiscutido en la
reserva de Sarmiento de Junín que
milita en los torneos de AFA.

integrar el plantel de Primera».
Luego agregó que «el objetivo con
el equipo es ir partido a partido y
con buen juego y sería lindo termi-
nar en lo más alto del torneo».

La Familia

La familia de Cali Paradela
está conformada por su papá
Carlos, su mamá Analía Rol-
dán y su hermano Francesco,
quien juega en las inferiores de
Atlético Quiroga.

Publicado el 26 septiembre, 2019
Por Redacción La Deportiva

(*) El partido había finaliza-
do -bajo absolutas condiciones
anormales- con el triunfo de
Def. de la Boca por 5 a 4 sobre
Atlético 9 de Julio, pero el Tri-
bunal de Penal de la LNF deci-
dió dar por perdido el partido a
Defensores de la Boca 0-4. La
decisión del Tribunal fue fun-
damentada en atención al infor-
me al árbitro Carlos Tomás
Guiotto, su ratificación en sede
policial de esos hechos y la re-
glamentación vigente. Previo a
ello, el Consejo Directivo de la
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Un torneo que
terminó con
escándalo
   Décima séptima fecha
(8va. de la segunda rueda)
(22.09.2019)
Atl. French: 1 - San Martín: 3
Once Tigres: 0 - Def. de la Boca: 1
Atl. 9 de Julio: 0 - Atl. Naón: 3
Ag. Álvarez: 2 - Comp. Gral. BA: 3
12 de Octubre: 3 - Atl.  Quiroga: 0

   Décima octava fecha
(9na. de la segunda rueda)
(29.09.2019)
Atlético Quiroga: 3 - Atl. French: 0
(JC Suñe -2- y M.Tinetti)
Comp. Gral.: 2 - 12 de Octubre: 0
Atl. Naón: 0 - Ag. Álvarez: 3
Def. de la Boca: 0 - Atl. 9 Julio: 4 (*)
San Martín: 0 - Once Tigres: 1

Posiciones finales cumplidas dieciocho fechas
PJ G E P GF GC PTS

Ag. Álvarez 18 13 1 4 36 17 40 (*)
Compañía G.BA 18 11 4 3 35 17 37
Atl. 9 de Julio 18 11 1 6 41 21 34
Atl. Naón 18 9 4 5 35 19 31
San Martín 18 6 6 6 20 17 24
Once Tigres 18 5 7 6 20 24 22
Atl. Quiroga 18 5 4 9 10 31 19
French 18 4 4 10 24 29 16
12 de Octubre 18 3 5 10 23 48 14
Def. de la Boca 18 3 4 11 13 34 13(**)

(*) Campeón. (**) Descendió hasta 2021 que deberá participar en
Primera ‘B’

Cuarta División:
12 de Octubre: 1 - Atl.  Quiroga: 2
Atlético Quiroga: 2 (Federico Macías -2-) - Atl. French: 1

Liga había suspendido hasta el
31.12.2020 a Defensores de la
Boca, lo que constituía un vir-
tual descenso y lo conminaba a
poseer campo de juego propio o
bien garantías suficientes de al-
quilar uno y estar al día con la
tesorería de la entidad madre y
Personería Jurídica actualiza-
da.

Con este dictamen, en conse-
cuencia, quien sigue en Prime-
ra División es Social y Depor-
tivo 12 de Octubre.
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Amigos y compañeros escolares, a los
que la vida llevó por distintos caminos
compartieron horas de reencuentro en
Quiroga el domingo 13 de ocubre.

Estuvieron: María Inés Andrade, Al-
fredo Solaberriea, Carlos Canovés, Car-
los Tamone, Hilda Rodríguez, Nora
Irusta, Ana María Marinelli, Nora Arce,
Celeste Isasi, Nora Aristi, Oscar Caiva-

Movido fue octubre para Jaqueca y
la cuestión parece no parar. Desde el
domingo 13 cuando participaron del
segundo festival Oktober French en la
localidad homónima no han dejado de
estar en movimiento, actuando, parti-
cipando de su propio video y proyec-
tando nuevas actuaciones.

Sabido es que están lanzando su sex-
to material discográfico, Pampa Slide,
del que ya se conocieron algunas can-
ciones: Ojos de Luz, Volver a mi Pueblo
y La Chica del departamento 10. El dis-
co estará en todas las plataformas digi-
tales cuando este periódico ya esté en
sus manos , pero los ade-
lantos se pueden escu-
char y ver con sus videos
Lyrics (Letra) en You-
Tube.

El pico de atención y
atracción se vivió en
Quiroga, el sábado 19
con la jornada de filma-
ción de videoclips para
algunas canciones. Mu-
chos curiosos trataron de
estar cerca del lugar don-
de podía ver a sus pro-
pios vecinos actuar ca-

JAQUECA CON AGENDA RECARGADA

Música entre
escenarios y videos

racterizando personajes diversos y es-
cenas extravagantes, pero las mayores
miradas se las llevó Alejandra Ma-
glietti, la habitual panelista de Bendi-
ta  (Canal 9) que es además abogada,
modelo y columnista radial. A los que
andaban cerca del lugar de filmación,
por un momento, poco le importaban
las escenas de persecuciones y dispa-
ros, ocupados en posar las miradas
sobre Maglietti y sacarse alguna foto
con ella.

Tras cartón o tras filmación, Jaque-
ca estuvo el domingo 20 participando
del Festival de Fiestas Populares en

adhesión al 156 ani-
versario de la ciudad
de 9 de Julio, compar-
tiendo escenario con
Estelares. La gira se-
guirá en la Expo Du-
dignac el sábado 2 de
noviembre; el 16 en el
Festival  Pampa en
Junín; el 17 en Nov-
emBeer, Fiesta de la
Cerveza en Carlos Ca-
sares y el 24 en la Expo
Music Festival de Lin-
coln.

EMF2019 EXPO MUSIC FESTIVAL 2019 23 Y 24 DE NOVIEMBRE EN LINCOLN.

Reencuentro

Alejandra Maglietti y ‘Popy’
Gómez, uno de los partícipes
de la filmación.

no, Abel 'Bochi' Andrés, Julio Hernán-
dez, Zulma Battistella, Susna Trillo,
Popy Gómez y las docentes Haydee
Malone ('Chino'); Rosa Lacolla ('Rosi-
ta'), María Codesal y 'Chochi' Paradela.

Las fotos son de
'Popy' Gómez'Popy' Gómez'Popy' Gómez'Popy' Gómez'Popy' Gómez


